



Der Verein Kunstblatt feiert die ersten vier Kunstblätter am
**1. Dezember 2024, 16 bis 18 Uhr an der
Mühlenstrasse 4 in St.Gallen und freut sich
sehr, euch zahlreich dort zu treffen.**

Es gibt ein paar Worte, Prosecco und Kuchen,
Gespräche und die ersten vier Kunstblätter
als Editionen in einer Auflage von 30 handsignierten und nummerierten
Exemplaren zum Erwerben – von U5, Aramis Navarro,
Roman Signer, Regula Engeler.

Herzlich grüßt der Vorstand Verein Kunstblatt
Anita Zimmermann, Corinne Schatz, David Glanzmann,
Hanspeter Spörri, Josef Felix Müller, Ursula Badrutt

Das KUNSTBLATT ist eine redaktionell und gestalterisch unabhängige Einlage, die monatlich mittig im Kulturmagazin Saiten zu finden ist – zum Herausnehmen, Anschauen, Erfreuen, Sammeln, Weiterschenken. Es erscheint elfmal im Jahr. Mit dem Kunstblatt bekommen Kunstschaefende in und aus der Ostschweiz Aufmerksamkeit, Bühne, Wertschätzung, Präsenz – über die Region hinaus. Das KUNSTBLATT wird unterstützt von: Kanton St.Gallen Kulturförderung / Swisslos, Kultur St.Gallen Plus, Kulturstiftung des Kantons Thurgau, Kultur Toggenburg, Rheintaler Kulturstiftung, Südkultur / Förderstiftung Casino Bad Ragaz, ThurKultur, Kulturförderung Appenzell Ausserrhoden. (Stand 1. November 2024)